
2010～2011年度 No.1

　第 　 6　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

 河合地区ガバナー 大石ガバナーエレエクト 阿久津第1副地区ガバナー

 ○ L 湯田　啓一　委員長  ○ L 中川 正文 副委員長  ○ L 佐久間洋一副委員長
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 ○ L 橋本　光祥　委員  ○ L 工藤  章　   委員  L 寺田  近雄　委員

 ○ L 家喜  凱雄　委員  ○ L 砂川　博 　　委員 L　　　　         委員
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当初は色々心配したが、経験豊富な委員会の皆様に囲まれ、又立候補者も各１名

づつの為、選挙が無く、円滑に年次大会も皆様の御蔭で無事終了しました。

又、大瀧洋子Lより、瓢庵という素晴らしい場所を御世話して頂き有難く、皆様共々

御礼申上げます。有難う御座いました。
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2a 中川副委員長=国際協会のルール上の問題はあるが、選挙管理委員会と指名

委員会と合同で運営を行なった方が効率が良いのでは無いか?プロセスを重視し

機能すれば良いと考える。

2b 佐久間副委員長=昨年の１２月に委員会に指名されたが、少々時期が遅いので

戸惑いが在った。　早めに委員の指名をして頂きたい。

2c 橋本委員=重厚な委員会に参加し良い経験が出来ました。覚悟を持ち参画したので

多少選挙が無かった事が残念です。

2ｄ 山田委員=橋本委員と同感で、今年度は厳正、厳格な選挙を若干期待していました

が、選挙が無く、多少残念です。只平和裏に年次大会が行なわれ、又委員会も和や

かに運営され、皆様に感謝申上げます。

2ｅ 家喜委員=選挙管理委員会を代表して、委員長が当選票表を壇上にて、差し上

げられないだろうか?　その方が我々の達成感も向上すると思う。　

2ｆ 石井委員=選挙管理委員会は前年度７月より発足した方が良いと思う。

家喜委員の提案には賛成するが、現行ルールでは第２副地区ガバナーに当選票表

をお渡しする事は問題があるのではないか?
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閉会の挨拶
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　出席オブザーバー

選挙管理委員会



2ｇ 砂川委員=昨年の１２月に委員就任の連絡が在ったが、新年度７月より親睦重ねな

がら、行なった方が良いと思う。又、皆さんと同意見で、指名委員会とは合同で

運営した方が良いと思う。

2h 大瀧委員=キャビネット委員は初めてで、且つ会員会則委員会も重複していたので、

良い経験をさせて頂きました。多少メリハリが在った方が良いと思います。

2i 工藤委員=中川副委員長、石井委員、砂川委員、山田委員と前期の選挙管理

委員会で経験したので、スムーズに遂行出来たと思います。又、湯田委員長始め、

委員会のﾒﾝﾊﾞｰ全員が素晴らしく、楽しい委員会で又、御一緒したいと思います。

3 報告書の作成について

第５回の委員会をＬ山田が欠席の為、湯田委員長が書記を兼務したが、書き方に

統一性があった方が良いので、委員長の原稿を基に、L山田が作成し検めて湯田

委員長が精査し第５回委員会報告書とする事にした。

4 中川副委員長　懇親会の挨拶並びに乾杯

皆様の御蔭で年次大会も無事終了し、有難う御座いました。懇親会を始めます。

　 芸子さんは呼んでませんが、この床の間にある掛軸の中の美人の芸子さんを見な

がら、飲み且つ語り合いましょう。又、スカイツリーも一望できる一室で、且つ素晴

らしい日本料理を前にして、長い挨拶はライオンズ精神に反し、野暮に為りますので

早めに乾杯致します。

5 懇親

6 佐久間副委員長　閉会の挨拶

親睦を深めながらの楽しい委員会で、先ず皆様に感謝を申上げます。

今後とも、良いお付き合いをしたいので、宜しく御願いいたします。

是非、機会とチャンスが在れば、コンパニオンや芸子さんを交え又御一緒しましょう。

　 懇親会を兼ねた、楽しい委員会で、午後８時３０分に閉会した。
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